



豊橋市立福岡小学校

令和 5 年

5 月 1 日

令和 5 年度 第 2 号

1年生を迎える会・退任式・PTA新旧引き継ぎ会・授業参観・学級懇談会

(1) 1年生を迎える会(4月14日(金))

運動場に全児童が集まり、学校クイズやゲームをしました。また、福岡レンジャーが学校生活についてわかりやすく話をしました。1年生も楽しい企画に大喜び。6年生に付き添われ、笑顔で退場する1年生。1年生113名が、これからも元気に過ごしてほしいと思いました。



【そろっちゃんめよゲーム
: 6年生に見守られ】

(2) 退任式(4月17日(月))

転退職された先生方からお別れの言葉として、福岡小学校の子どもたちの人懐っこさや元気のよさを伝えていただきました。また、これからも福岡っ子が力を合わせて、さらに学校を盛り上げてほしいという言葉も多くの先生からいただきました。



【さち代先生とお別れの握手】

(3) PTA新旧引き継ぎ会・授業参観・学級懇談会(4月21日(金))

PTA活動にご理解いただき、新旧引き継ぎ会にお集まりいただきました。子どもたちの成長には、学校、家庭、地域との連携が必要です。引き続きPTAのみなさんの支援をいただけることに感謝申し上げます。



【引き継ぎ会: 総務部の紹介】

さて、コロナ禍前、PTA総会は全世帯に参加を呼び掛けていましたが、本年度、総会を书面決議としました。5月8日からコロナウイルス感染症は2類から5類に変わりますが、第9波を心配する専門家もいます。今後も感染状況に注意し、子どもたちの安全・安心を第一に教育活動とPTA活動を進めていければと考えます。

引き継ぎ会では、令和4年度の守田PTA会長から、PTA活動に関わっていただいた方への感謝が伝えられました。また令和5年度の中越PTA役員代表からは、PTA活動はボランティア活動であるから、家庭、仕事に支障を与えることがあってはいけないこと、話し合うべきことはきちんと話し合うが、効率よく活動を運営したいという抱負が語られました。あわせて3年間実施できなかった福岡フェスティバルを行う意向も伝えられました。その後、PTA活動の引き継ぎと令和5年度の委員長、副委員長の選出を行いました。

引き継ぎ会の後、授業参観、学級懇談会が行われました。学級懇談会は4年ぶりです。担任の思いを直接お伝えできたことをうれしく思います。4月25日(火)26日(水)には保護者面談を行いました。気になることはすぐに話し合い、安心して子どもさんを学校に送り出していただける環境にしていきたいと考えます。



【和やかな雰囲気で行われた
学級懇談会】